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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Gestiegener Konsum von Spice und dessen Nachfolgeprodukten an Schulen im Land 
Bremen? 
  
Wir fragen den Senat: 
   

1. Ist dem Senat bekannt, ob der Konsum der sogenannten 
Räuchermischung Spice und seiner Nachahmerprodukte an den Bremer und 
Bremerhavener Schulen entsprechend der Entwicklungen im gesamten 
Bundesgebiet gestiegen ist und wenn ja, kann er einschätzen, in welchen 
Altersgruppen die Droge konsumiert wird, wie viele Kinder und Jugendliche bereits 
mit dieser Droge in Kontakt gekommen sind und ob sie in den Schulen selbst 
vertrieben wird? 

2. Wie, in welchem Alter, in welchem Umfang und in welcher Häufigkeit werden die 
Kinder und Jugendlichen an Bremer und Bremerhavener Schulen über diese 
synthetische cannabinoidmimetische Droge und ihre besonderen Eigenschaften im 
Vergleich zu herkömmlichen Cannabis und die damit verbundenen gesundheitlichen 
Gefahren aufgeklärt und wie plant der Senat auf einen ggf. gestiegenen Konsum 
entsprechender illegaler Substanzen zu reagieren? 

3. Wie bewertet der Senat die Notwendigkeit einer Studie zum Gebrauch von Spice und 
verwandten Drogen an Bremer Schuler und Jugendhilfeeinrichtungen, die die 
Verbreitung, die Konsumhäufigkeit und die Konsummotivation untersucht? 
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